

↑ 建築的暮らしのセンスアップインテリア ↑

長田 美保子

大好きな建築インテリアにまつわる、ちょっとしたお話をお伝えしていきます

私は最近、美容室を新規開拓しています。素敵に仕上げてくれる美容師さんも探していますが、もうひとつの目的は…素敵なお店インテリアを見るため!なのです。ママ友と話題に上がった新しくできた美容室に行ってきました。おしゃれな地域に何店舗も出しているお店です。

入口の受付カウンター付近は フランス直輸入というステンドグラスがたくさん飾ってあり、什器も木製のアンティーク家具のよう。フランスの工場のイメージらしいです。ヴィンテージ感のある床や壁。木の古びた感じはよい味をだしますね。ここ最近、ずっとなにか使い込んだようなぬくもりのある素材感が人気がありますね。自然の持つ不規則な節や木目のパターンがよいのかもしれない。

日々の身近なインテリアも、自然の素材を使ったツヤのないオイル仕上げなどのものを取り入れると、オシャレ感がでます。意外と無機質なモダンインテリアなんかにも、よく合います。

街の素敵なものをいっぱい見て、お家にもその素敵がいかせるように提案していきます♪

☆☆ イベント報告 ☆☆

大庭工務店のイベントを米谷がお伝えします(*^_^*)

さあ9月、学生さんたちは新学期の始まりです! 夏の終わりを寂しくも感じ、だんだん涼しくなるのを期待しつつ 今月号も元気いっぱいイベント報告をしたいと思います!(^^)!

8月11日(日) DIY大好きな私にとって待ちに待ったイベントが開催されました~♪ そうです!! 『第1回DIY女子部』です!! まず、試作品を基本に考えてもらい、飾りたい場所に合わせたサイズで設計図を作成。

出来た人からは木取り、カットは社長にお任せしました。ここで午前は終了! お昼ご飯は近くの洋食屋さんのお弁当♪ お客さんとスタッフとで楽しい話で盛り上がりました~! そして、いよいよ組立開始!(^^)!

トンカン、皆さん良い音を響かせながら形にしていきます。組立後は塗装です。オイルで塗る人、ペンキで塗る人、みんなとっても良い仕上がりに大満足の様子♪

開催中、笑い声が絶えないイベントになり、スタッフの私たちも楽しい1日を過ごすことができました。作業場を貸して下さった協力業者さん、ありがとうございました。今回は 11月10日(日) (予定)です。ぜひ皆さんも参加して下さいね。きっとお気に入りの作品が出来るとおもいますよ(*^_^*) そしてDIY女子部ホームページが出来ました! 今回の様子をご覧いただけますので要チェックです!

DIY 大庭工務店 検索

米谷 美智でした

完成~~!!

今回も最後までお読み頂きありがとうございます。

ホームページで第1号からのおおばこ通信をご覧いただけます。 [おおばこ通信バックナンバー] 検索 ご希望の方にはバックナンバーも送付させていただきますので、お気軽にご連絡ください。

発行者プロフィール

氏名 ... 代表取締役 大庭健二(おおばけんじ) 住所 ... 〒555-0012 大阪市西淀川区御幣島4-2-14 生年月日... 昭和43年9月22日(さる年 おとめ座 A型) 趣味 ... ゴルフ・テニス ホームページ...http://www.obakoumuten.co.jp



発行元

手づくり住宅専門会社

～想いと技であなたの夢をかなえます～ 大阪市西淀川区御幣島4-2-14 株式会社 大庭工務店 TEL 0120-839-008 FAX 06-6472-5667 E-Mail web@obakoumuten.co.jp

Table with 5 columns: 新築, リフォーム, 子供(男), Mグッズ, 一級建築士

15坪の玉手箱 検索



新生

おおばこ通信 ~第33号~ 2013.9月



安居楽業

大庭工務店 TEL0120-839-008 FAX06-6472-5667

この通信紙は私となんらかしらのご縁があった方にお送りしている通信紙です

DIY女子部発足の想い

おおばこむてんより大切なあなた様へお届けします。 みなさん こんにちは。 社長の大庭健二です。

9月は秋の始まりと言いますが、まだまだ厳しい日が続いていますね。ここ数年、夏の厳しさや冬の厳しさが激しくなっている気がします。最近読んでいる本【修身教授録 森信三 著】には暑い寒いと言う言葉を言わないことが人間力を高める一つと書いてあるので、ちょっと気を付けるようにしています。

当社では新年の仕事始めに社員一人ひとりから新年の抱負を述べてもらっています。今年の題目は【自分への誓い・5年後自分はどのようなのか!?!】

女性社員、米谷の発表は

『私は今一番興味のあるDIY(Do it yourself 意味は自分の手で楽しい生活空間を作る)日曜大工を極め女性のためのDIY教室を開催したくさんの人と物作りを楽しみたい。

そのために、3か月後にはどう学ぶかを雑誌やインターネットで調べ6か月後にはどんな方向に進むかを決め、色々な木工教室に参加し技術を得て1年後には自分で色々な作品を作り好評価をもらい3年後にはより一層DIYを極めて、情報を集めて道具も揃えてたくさんの人から作り方を教えてとか、作って頼まれ笑顔がふえるように頑張って5年後にDIY教室を開催して、たくさんの人と物作りを楽しみたい。』

その発表を聞いて、素直に応援したいと思いました。

その一言から始まった【DIY女子部】

あれから8か月たくさんの人のご協力で発足することができました。

当社のモットーは『お客様の喜びが私達の喜びです』そして、私たちの使命は『家づくりを通じて、お客様に楽しんで頂き幸せになって頂く事』私が考える『家づくり』は建ててしまったら終わりではありません。建ててからが新たな『家づくり』のスタートです。これまで共に家づくりを楽しんで頂いたお施主さまにこれからもずっと『家づくり』を楽しみ、幸せに暮らして頂きたい。そして大庭工務店と長く気軽にお付き合いのできる場としてこの『DIY女子部』が、お施主さまとのいい架け橋となれば、幸いです。



DIY 大庭工務店

検索

大庭健二

おおばこ通信インタビュー

皆さんこんにちは～！大庭工務店スタッフ江尻です。
今年の夏も暑かったですね～(^;) 皆さんはこの夏、どんな風に過ごされましたか？
私はこの夏は1本のTVドラマに夢中になりました。TBS日曜劇場「半沢直樹」です。主演の堺雅人さん、香川照之さん他、豪華キャストの演技力にドキドキし、「やられたらやりかえす。十倍返しだ！」というキメゼリフと悪人をやっつけるシーンに、毎回、スカーッとしていました。でも、この「やられたらやりかえす。」ドラマだから楽しめるけれど、ちょっと危険なので、どこでも使っていないセリフではなさそうですね。



さて、今月のインタビューは、淀川区十三東にお住いの雨堤信子様にお話を伺いました。雨堤様は今年3月にお家の新築工事をさせて頂いたお施主様です。大正7年(1918年)生まれで、現在95才、元気ハツラツ!! (おおばこ通信もメガネなしで読めるぞう!)

江「今日は宜しくお願いします。まずは・・・『好きな言葉』はありますか？」
雨「う～ん、難しいなあ。」「この言葉ええなあ」思うことはある。でもゼーンぶ忘れる(笑)。「何かあったけど忘れちゃった～」みたいな。ハハハハッ(笑) 笑えばいいスタートです。
雨「昔の事はよう記憶してるねんけどな～」江「雨堤さんの歴史を聞かせて下さい」
雨「大正7年10月10日生まれ、竹久夢二の時代。」江「大正ロマンの時代ですね」
雨「昭和6年、小学校卒業。昭和8年、高等小学校卒業。昭和9年からバスガール(車掌さん)として働き始めた。だから道には詳しくって。」江「女性が働くのは普通の事だったんですか？」
雨「いや、「職業婦人」と呼ばれて、白眼で見られる人もあったで、「女が外へ出て働くなんて・・・」みたいな」
「でも、ずっと働いてきて良かったよ。そのお陰で今、年金ももらえてるし。」「昭和17年に結婚、18年3月に出産して、赤ちゃんが9ヶ月の時、旦那さんはニューギニアで戦死してしまっただ。日本で赤ちゃんを抱っこした時の写真が遺ってるねん。」江「そんな・・・ショックやし、悲しすぎますよね。」
雨「ショックや言うてられへんかったよ。家族が死んでも涙見せたらあかんとか、名誉の戦死や言うて喜ばなあかんとか、それが正しいと思わなあかん社会やっただからな、戦争はほんまに恐ろしい。もう絶対にしたらあかん。絶対に忘れたらあかん。」

お話を聞いて、あらためて、なぜ戦争がおこったのか、なぜ原爆が投下されたのか、なぜ我慢するのか、なぜ自衛隊があるのか、なぜ強くないといけなのかな、平和とか調和とかいろいろな事を考え込んでしまいました。複雑で、答えを見つけるのは難しいけれど、とにかく『戦争は恐ろしい、絶対にしてはいけない。命は何よりも大切。』このことを忘れずに、きちんと後世に伝えていかなければならないと思いました。

江「戦争が終わってからは、どうやって生活をしていったんですか？」
雨「タイガー計算器という会社で、25才から定年前の54才まで働いたよ。途中で労働組合ができて、組合の婦人部長になったり、ストライキしたり、みんなで自分の給料を確保していったよ。」
江「まさに昭和の時代そのものですね。」雨「戦時中の人間は強いぞ。生きていかなあかんからな。胃も丈夫やぞ。」江「健康の為に気をつけていることはありますか？」
雨「50歳前に一回だけ、入院したことがあるわね。(胃潰瘍で3ヶ月間)、それからは食べ過ぎないようにしてると、とりたてて健康の為に気をつけてることはないなあ。」

江「年配で元気な方は意外、お肉を食べている」と、時々耳にすることがあるのですが・・・」
雨「確かにそうやな～、お肉も食べるよ。牛肉のステーキも鳥唐も豚肉も揚げもんも、量は控えてるけど好きやなあ。」「あとは、血圧高いから、血圧下げる薬を飲んでると、塩気は控えてるよ。」
私は長生きしたいので、何とかして長生きの秘訣を知りたくて、質問ばかりしましたが、なかなか『これこそ不老長寿の方法だ!』という答えは見つかりません。でも、帰りがけに、お部屋を見せてもらった時、壁にジグソーパズルの大作を、サイドテーブルの上には新聞とクロスワードパズルを発見! ここにもヒントがあるかもしれません! 手先を使って、頭を使って、社会に興味を持って。



↑パズルの大作 左から 七段飾り・百人一首・長寿の心得(人生は山坂多い旅の道) ↑新聞とクロスワードの雑誌 ↑タイガー計算器
雨「前は老眼鏡かけてたけど白内障の手術して成功して、メガネかけなくても何でもよく見えるよ。」
「睡眠は、だいたい8時に起きて21時頃寝てる。夜寝られへん時もあるけどそんな時は、「別にいいわ～」と思って、テレビ見てる。野球・陸上、スポーツ番組が好き。ほんで、昼寝出来る時は昼寝してる。」
「退職後も寂しくなかったよ。お茶、お花、次々に好きな事見つけて、ストレスたまらんようにしてたよ。」
「貧乏しても悔やんだことはない。生活に困らんかったら、お金と幸せ度はあんまり関係ないな。」

雨堤さんの言葉の中に、力強く生きるヒントがいっぱい詰まっている気がします。 江尻

今月のハッピーニュース



日常の中でハッピーな事を見つけると
気持ちも身体もとっても健康!になれる気がします◎
大きな幸せ◎小さな幸せ◎ハッピーな出来事があった事をお伝えします(^_^)



いつもおおばこ通信を読んで頂き、ありがとうございます(*^_^*)

今月、大庭工務店にひとつ表彰の盾が増えました!

宝物のひとつになります☆

先日、関西の工務店仲間が集まる総会(総勢約300人)で、『ゼロエネルギー住宅』(環境に優しい住宅)のお客様への説明

オリジナルパンフレットのコンテストの投票で1位を受賞しました\(^o^)/

社長のわかりやすい提案&スタッフ米谷の可愛いイラストや工夫のおかげです。いつも可愛いあったかいチラシを作ってくれている米谷が表彰台に立った姿を見て涙が出るくらい嬉しかった◎◎そして、共に喜んでいるスタッフの姿を見て、さらに嬉しかったです◎この受賞で今まで想いを込めて創り続けてきた事が認めてもらい形になった事は本当にパワワーになると思います+++

大庭 博美でした◎



簡単レシピ

今月は、寂しいけれども夏は終わりだよと言う事で、茹でて飽きたら揚げてしまえと思いついたレシピです。夏休み大活躍のそうめんの残りを利用した、お腹いっぱいになるお料理をご紹介します♪

・・・そうめん血うどん・・・



Table with 3 columns: Material (4 people), Quantity, and Notes. Includes items like Somen, Pork, Cabbage, and Soybean Paste.

- ① そうめんは茹でて少しずつの束に分け、水分を切っておきましょう。
② 八宝菜を作る要領で豚肉、野菜類をカット。
③ 水分を切ったそうめんを少しずつ油でカリッとなるまで揚げます。(油に入れたらそうめんはほぐしてね(*^_^*))
④ その横で豚肉から順番に野菜も炒めましょう。
⑤ ④に塩コショウをし、しんなりしたら水をひたひたの所まで入れ沸騰したら中華スープの素も投入。
⑥ しょうゆ、みりんで味付けが完了したら水溶性片栗粉でとろみをつけカリカリのそうめんにかけて『そうめん血うどん』の完成です。

米谷美智でした◎